

★ 各 コ ミ 振 の 話 題 ★

南部コミ振

八月に行われた「ふれあいGG大会&南部まつり」では、これまでにない参加者があって、一日だけではありませんでしたが賑わいと活気が創出されました。

また、八月には子供たちと、花王・出羽遊心館・コマツへ社会科見学会を、十月には「なんぶ歩こう会」で、秋保大滝・閑上へ。

十一月には、「作品展示会と賑わいまつり」を実施して、GG大会や新そばまつりを実施します。

十二月には、高齢者クリスマス・一月には世代間交流の蔵王スキーツアー・二月にはボーリング大会市政を聞く会などが予定されています。



山寺コミ振

九月三日に行われた防災訓練では、百八名の方が山寺コミセンへ二次避難、その後酒田市出前講座の研修会を実施しました。

また、九月十九日の山寺地区敬老会では、鶴岡市の「ちどり歌謡会」をゲストに迎え、大きな盛り上がりを見せました。

十一月三日～五日の間山寺コミセンにて、子供から大人まで多くの方の作品が一堂に会する「山寺秋の作品展」を開催、5日には限定五十食手打ちそば屋も出店します。是非ご来館ください。



松嶺コミ振

十月二十日（金）に松嶺コミセンと地区社協合同のGG交流大会が行われました。団体優勝チームは内町自治会。たくさんの方の参加者の皆さんと楽しく交流ができました。

松嶺コミセンでは十一月八日（水）に新潟市紫竹にある「実家の茶の間」に視察研修に行きます。空き家を使った地域の憩いの場作りから始まった、いつでも誰でも気軽に集まれる場所だそうです。地域の皆さんも興味や関心があれば一緒にいってみませんか？各自治会の会長さんやコミセン事務局までご連絡下さい。



内郷コミ振

十月十五日～十七日まで内郷地区在住の松山小学校五、六年生を対象に内郷地区通学合宿を今年も開催出来ました。

今年から統合小となった事や日数を短縮したこともあり、参加してもらえないか不安でしたが、ほぼ全員の十二名の子供たちに参加してもらえ、もっと泊まりたいとか、大変だったけど来年も絶対参加したいという声もあり、楽しく充実した合宿となったようでした。

十一月三日～五日まで内郷コミセンで行う芸術祭の作品展示会に通学合宿期間中の写真展示も行いますので、ぜひ来館していただき、ご覧になってください。

